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CONSEJO DIRECTIVO 

ACTA ORDINARIA Nº 06-2023 

11 DE MAYO DE 2023 

 
SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL CONSEJO DIRECTIVO DEL 

COLEGIO UNIVERSITARIO DE LIMÓN, EL JUEVES 11 DE MAYO DE 2023,  AL 

SER LAS NUEVE HORAS, MEDIANTE LA PLATAFORMA TEAMS DE FORMA 

VIRTUAL.  
 

 

PRESENTES: 
 

Karleny Clark Nelson    Decana a . i.   

Ricardo Wing Argüello,    Representante del CSE  
Ashly Godínez T enorio   Representante Estudiant i l  

Francisco Rojas Rojas,     Representante de la  UCR 

Maureen Guevara García    Representante de la  UTN 

Jorge Manuel Luna  Angulo  Representante de la  UNA 
 

Jhonny Muñoz Álvarez    Apoyo Secretar ial  

 

AUSENTES CON JUSTIFICACION  

Rodolfo Vargas Meza    Representante UNED 

Jean Carlos Miranda Fajardo,   Representante del TEC 

 
 

 

INVITADOS 
Wendelyn Castro Hardley   Encargada de Contabil idad 

Tania Chacón Montoya   Planeamiento y Programación  

Carmen Pardo Padil la   Dir ectora de Planeamiento y Desarrollo  
 

 

 

CONSEJO DIRECTIVO 
ORDEN DEL DIA  

 

SESIÓN ORDINARIA N.º 06-2023 

11 de mayo de 2023 

 

 

 

I. Comprobación de cuórum 

 

 

II. Aprobación del Orden del Día Nº06-2023 
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III. Aprobación del Acta N°05-2023 

 

IV. Asuntos de Dirección Administrativa Financiera 

 

a) Presentación de Estados Financieros I trimestre 2023 

 

 

V. Asuntos de Dirección Planeamiento y Desarrollo 

 

a) Ajustes de la MAPP 2023 

 

VI. Asuntos varios 

 

a) Oficio DPD-044-2023 

 

 

 
 

 
Antes de iniciar la señora Karleny Clark Decana de la institución dirige algunas palabras de 

bienvenida a los señores y señoras del Consejo Directivo.  

 

  I) Comprobación de cuórum 

 

Se visualiza la conexión de: 

- Karleny Clark Nelson 
- Ricardo Wing Argüello, 

- Ashly Godínez Tenorio   

- Francisco Rojas Rojas 
- Maureen Guevara García 

- Manuel Luna Angulo 

 

 

II)      Aprobación del Orden del Día Nº06 

 

Se aprueba la Orden del día. 
 

 

III)     Aprobación del acta Nº005-2023 

 
Se aprueba acta Nº 005 con las observaciones del señor Ricardo Wing, que menciona que, en los 

acuerdos tomados, al momento de realizar el voto hacerlo mencionando si es firme, para que quede 

grabado pues menciona que no es lo mismo votar, a votar en firme. 
 

 

IV) Asuntos de Dirección Administrativa Financiera 
 

a) Presentación de Estados Financieros I Trimestre 2023  
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Ingresa la compañera Wendelyn Castro Hardley e inicia con la presentación. 
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La compañera Wendelyn Castro, hace una aclaración sobre el avance de las NICSP para este 

trimestre, pues paso se un 83% a un 84% y que el cierre de brechas paso de 123 a 61, esto porque 

revisando las NICSP se constató que ya había brechas que se habían cerrado, pero no lo habían 
reportado. 

 

Realizada la presentación, no se presentas dudas ni observaciones por parte de los miembros del 

consejo directivo. 
Se retira la compañera Wendelyn Castro. 

 

 
Se somete a votación. 

Votos a favor: 6. (Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Karleny Clark Nelson, 

Francisco Rojas Rojas, Ashly Godínez Tenorio, Jorge Luna Angulo)       
Votos en contra: 0. 

Total de votos:6. 
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Considerando que:  

a) En atención al oficio MH-DGCN-DIR-OF-0161-2023 de la Dirección General de 
Contabilidad Nacional, la señorita Wendelyn Castro Hardley encargada de Contabilidad 

institucional presentó al Consejo Directivo el informe que contiene los Estados Financieros 

al primer trimestre 2023 del Cunlimón.  

b) A partir de este cierre contable diciembre 2022, el ente contable deberá iniciar la 
confección de  

- Una nota particular denominada “Estados Financieros y Balanza de Comprobación de 

Apertura”, la misma esta derivada del proceso de implementación de las Normas 
Internacionales de Contabilidad del Sector Publico (NICSP)  

- Cambios técnicos contables que ha debido realizar para pasar de una contabilidad 

presupuestaria a una contabilidad base devengo,  
- Impactos de las NICSP, lo cual puede obtenerse de todas las labores realizadas eliminando 

brechas detectadas como resultado de la matriz de autoevaluación.  

c) Se han revisado la Balanza de Comprobación  

d) Se han revisado el Estado de Cambios de Patrimonio Neto  
e) Se han revisado el Estado de Situación Financiera o Balance General  

f) Se han revisado el Estado de Rendimiento Financiera  

g) Se han revisado el Estado de Situación Evolución de Bienes 

 

Se acuerda: 
 

“APROBAR LOS ESTADOS FINANCIEROS CON SUS RESPECTIVOS BALANCES 

CORRESPONDIENTES AL CIERRE CONTABLE 31 DE MARZO 2023”. 

 
 

Acuerdo firme y Unánime.  

 
 

 

 

V)  Asuntos de Dirección Planeamiento y Desarrollo 
 

a) Ajustes de la MAPP 2023 
 
Ingresan a sala, las compañeras Carmen Pardo Padilla, y Tania Chacón Montoya. 
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La compañera Tanía Chacón, menciona que los ajustes realizados son sobre las metas, pues 

anteriormente, duplicaba información revelada por el tipo de meta, entonces el cambio que se realizó 
para medir estudiantes matriculados, a diferencia de capacitados, puesto que es importante marcar 

esa diferencia entre los estudiantes matriculados y los que en realidad se gradúan. 

 
Doña Karleny Clark comenta que se toma la decisión, de marcar la diferenciación entre los 

matriculados y los graduados, esto por que no todo el que matricula termina graduándose, y sin 

embargo pues se genera un gasto, por lo que no es apropiado invisibilizar el trabajo de la institución. 

 
Doña Carmen Pardo, manifiesta que cuando se inicio este trabajo aún no estaba aprobado el plan por 

Mideplan, por lo que en el tiempo se han realizado algunas modificaciones en las matrices, se había 

reflejado unos puntos, y luego otros, pero ya que Mideplan realiza la aprobación del plan, se empieza 
a hacer la depuración de información.  

 

La compañera Tania Chacón prosigue con la presentación, indica que ya con estos ajustes se estaría 
terminando con el proceso a la MAPP 2023. 

 

No se presentan consultas ni observaciones. 

 
El señor Manuel Luna Angulo se retira un momento por problemas de conexión y audio. 

 

Se somete a votación. 
Votos a favor: 5. (Maureen Guevara García, Ricardo Wing Argüello, Francisco Rojas Rojas, Ashly 

Godínez Tenorio, Karleny Clark Nelson)       

Votos en contra: 0. 

Total de votos:5. 
 

 

Considerando que:  

a) Que en sesión N°06-2023 la Dirección de Planeamiento y Desarrollo presenta ante 

el Consejo Directivo los ajustes de la Matriz de Articulación de Plan Presupuesto 

(MAPP) 
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b) Que la señora Tania Chacón Montoya realizó la explicación del ajuste realizado a la 

meta para medir estudiantes capacitados y matriculados, 

c) La señora Karleny Clark comenta que el ajuste refleja la decisión de visibilizar el 
trabajo de la institución siendo que a pesar que los estudiantes que se matriculan no 

todos se certifican, es necesario mostrar la inversión que hace la institución para que 

se realice ese proceso.  
d) Que la señora Carmen Pardo aporta que cuando se inició el trabajo no se tenía 

aprobado por Mideplan el Plan Nacional de Desarrollo (PNDIP), cuando se aprueba 

se ha trabajado en las matrices de programación anual los ajustes que se han percibido 

y se ha realizo la depuración de la información escrita en la MAPP.  
e) Que una vez finalizada la presentación los señores del Consejo Directivo manifiestan 

no tener consultas sobre la información presentada. 

 

Se acuerda: 
 

“APROBAR LOS AJUSTES REALIZADOS A LA MATRIZ DE ARTICULACION DEL 

PLAN PRESUPUESTO 2023 (MAPP) Y ELEVARLO A LOS ENTES 

CORRESPONDIENTE”. 

 

 

Acuerdo firme y Unánime. 
 

 

IV)  Asuntos varios 

 

a) Oficio DPD-044-2023 
 

El compañero Jhonny Muñoz Alvarez, hace lectura del oficio. 
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El señor Ricardo Wing, menciona que no tiene inconveniente. 

El señor Francisco Rojas también manifiesta no tener problema. 

La señora Maureen Guevara indica no tener problema, pero consulta qué para que día sería. 
La señora Karleny Clark menciona que ellas están a disposición del día que se acuerde en esta sesión, 

pero propone el próximo jueves 18 de mayo. 

Los demás miembros mencionan no tener inconveniente para ese día por lo que se establece la 

próxima sesión para el jueves 18 de mayo. 
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Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las nueve horas y cincuenta y ocho 

minutos, se levanta la sesión.  

 
 

 

 

 
 

 

 
 

Karleny Clark Nelson                                               Ricardo Wing Argüello 

Presidente Consejo Directivo         Secretario Consejo Directivo 


